

Aragon AG beschließt neuen Aufsichtsrat

Hauptversammlung der Aragon AG: Anteilseigner billigen Beschlussvorschläge ohne Gegenstimmen, Anne Connelly, Jens Harig und Emmerich Kretzenbacher neu in den Aufsichtsrat gewählt. Die Aktionäre der Aragon AG haben auf der heutigen Hauptversammlung alle Beschlussvorschläge ohne Gegenstimmen gebilligt.

- **Hauptversammlung der Aragon AG: Anteilseigner billigen Beschlussvorschläge ohne Gegenstimmen**
- **Anne Connelly, Jens Harig und Emmerich Kretzenbacher neu in den Aufsichtsrat gewählt**

Die Aktionäre der Aragon AG haben auf der heutigen Hauptversammlung alle Beschlussvorschläge ohne Gegenstimmen gebilligt. Anne Connelly, Director Marketing von Morningstar Europe, Jens Harig, Vorstandsvorsitzender der Seven Principles AG, und der Hamburger Wirtschaftsprüfer Emmerich Kretzenbacher ziehen neu in den Aufsichtsrat ein. Sie ergänzen den derzeitigen Aufsichtsrat um Dr. Herbert Walter, dessen Stellvertreter Dr. Christian Waigel und Stefan Schütze.

Im Rahmen der Hauptversammlung gab der Vorstandsvorsitzende der Aragon AG, Dr. Sebastian Grabmaier, einen Ausblick auf die Entwicklungen in den Vermittlermärkten. Sie sind von steigenden regulatorischen Anforderungen geprägt. So hat sich nach Inkrafttreten des § 34f GewO die Zahl der Fondsmakler im Markt seit Jahresbeginn dramatisch reduziert. „Der Markt wird in einigen Bereichen neu verteilt. Dies ist eine große Chance für die Tochterunternehmen der Aragon AG“, sagte Dr. Sebastian Grabmaier.

Zudem bekräftigte der Vorstand, sich künftig auf die bestehenden Beteiligungen zu konzentrieren. Dazu gehören die Jung, DMS & Cie. AG und die BIT Treuhand AG sowie die FINUM.Private Finance AG, die FINUM.Finanzhaus AG und die complexx Finanz AG.

Auf der Hauptversammlung waren rund 55 Prozent des Grundkapitals vertreten.

Pressekontakt:

Folker Dries
Hering Schuppener
Mobil: 0151 / 1623 15 56
E-Mail: fdries@heringschuppener.com

Unternehmen:

Aragon Aktiengesellschaft
Kormoranweg 1
65201 Wiesbaden

Telefon: 0611 / 89 05 75 - 0
Fax: 0611 / 89 05 75 - 99
E-Mail: ir@aragon.ag

Internet: www.aragon.ag

Über die Aragon AG

Die Aragon AG ist ein breit diversifizierter Finanzdienstleistungskonzern mit den operativen Geschäftsbereichen Broker Pools und Financial Consulting sowie einer operativen Holding. In den operativen Geschäftsbereichen ist die Aragon AG mit mehreren, im Markt eigenständig auftretenden Tochtergesellschaften aktiv. Ziel ist es, verschiedene Vertriebsmodelle unter einem Dach zu integrieren, ohne dem jeweils einzelnen Vertrieb die eigene Identität zu nehmen. Der Effekt ist eine breite Diversifikation über verschiedene Asset-Klassen und Vertriebskanäle hinweg und eine damit verbundene hohe Stabilität der Unternehmenserträge. Nähere Informationen zum Unternehmen und den Tochtergesellschaften finden Sie unter www.aragon.ag.



ARAGON FINANCIAL SERVICES